

Convenio entre Universidad de Osnabrück y Pontificia Universidad Católica Argentina

II Congreso de Teólogas Latinoamericanas y Alemanas
Buenos Aires, 28-31 de marzo de 2016

Con la firma del Convenio entre la Universidad de Osnabrück-Alemania y la Pontificia Universidad Católica Argentina el 16 de Junio de 2015, ha recibido una formalidad institucional la cooperación científica desarrollada entre la Prof. Dra. Margit Eckholt (Osnabrück) y la Prof. Dra. Virginia R. Azcuy (Argentina). Esta cooperación se inició en 2003 mediante el impulso del Programa de Estudios Teologanda por parte de V. R. Azcuy y se consolidó con la realización del I Congreso de Teólogas Latinoamericanas y Alemanas, realizado en San Miguel del 25 al 28 de marzo de 2008, bajo la coordinación académica de M. Eckholt y V. Azcuy. En los años 2011-2014, la colaboración internacional se manifestó en el Proyecto Interdisciplinar e Internacional sobre “Pastoral Urbana”, bajo la dirección de M. Eckholt; en este proyecto, la Facultad de Teología de la UCA participó con un grupo de investigación dedicado a “Teología Urbana. Prácticas de Espiritualidad en espacios urbanos. Estudio de caso múltiple en Buenos Aires”, con la coordinación de Azcuy.

Del 28 al 31 de marzo de 2016 se realizó el II Congreso de Teólogas Latinoamericanas y Alemanas “Espacios de Paz. Signos de estos tiempos y relatos de mujeres”, con la adhesión de la Facultad de Teología de la Universidad Católica Argentina. Este Congreso fue convocado, organizado y realizado por el Programa de Estudios Teologanda

y el Foro de Teólogas Católicas Alemanas AGENDA, con la coordinación científica de Virginia Azcuy (Argentina) y Margit Eckholt (Alemania), en el marco del convenio existente entre la Pontificia Universidad Católica Argentina y la Universidad de Osnabrück. El Congreso contó con el apoyo del Arzobispo de Buenos Aires, Card. Mario A. Poli. Entre las teólogas y los teólogos que participaron, además de los provenientes de Argentina (Buenos Aires, Córdoba y Rosario) y Alemania, hubo personas y grupos provenientes de Chile, Colombia, Uruguay, Paraguay, Bolivia, Perú, Brasil, Guatemala, El Salvador, Inglaterra, EE.UU., Venezuela y México.

La actividad científica de este II Congreso se diversificó en Paneles –de los cuales se publicaron los inaugurales en esta misma revista: *Teología* 119 (2016) 115-207–, Mesas Temáticas con la presentación de más de cien comunicaciones, Mini-cursos y Talleres sobre temáticas específicas, Cafeterías teológicas para intercambios libres. Una selección de los Paneles de este Congreso de Teólogas, “Espacios de Paz”, será publicada en castellano y en alemán próximamente.

VIRGINIA R. AZCUY